

SYNTHÈSE



04/11/2021



Caractéristiques du Document

5 Pages

Créé le 04/11/2021



REINFOCOVID Nantes

Région : Pays de la Loire

Structure : Collectif

Synthèse du Conseil Scientifique Indépendant (CSI)

du 4 Novembre 2021

TABLE DES MATIÈRES

1 SUJETS :	2
1.1 INTERLOCUTEURS :	2
2 CONTENU POUVANT AIDER.....	3
3 RÉSUMÉ.....	3
4 REPÉRAGES D'ARGUMENTAIRES À RETENIR	3
4.1 INTRODUCTION PAR HÉLÈNE BANOUN.....	3
4.2 INTERVENTION DE MARC GIRARDOT	3
4.3 INTERVENTION DE JEAN-DOMINIQUE MICHEL.....	4
4.4 ECHANGES FINAUX.....	5



Synthèse réalisée par l'antenne nantaise de ReinfoCovid.



Lien de visionnage : <https://crowdbunker.com/v/uZ84hC4I>

1 SUJETS :

UNE LECTURE DIFFÉRENTE DE L'ÉPIDÉMIE DU COVID : IMPLICATIONS DE L'IMMUNITÉ CROISÉE - COMMENT FAUCI A TROMPÉ L'AMÉRIQUE...

1.1 Interlocuteurs :



Hélène BANOUN (*pharmacienne biologiste, ancienne chargée de recherches à l'INSERM*)



Marc GIRARDOT (*conseiller d'une biotech d'immuno-oncologie, membre de l'association PANDA*)



Jean-Dominique MICHEL (*anthropologue médical*)



Olivier SOULIER (*médecin généraliste homéopathe*)



Vincent PAVAN (*enseignant-chercheur en mathématiques*)



Louis FOUCHÉ (*médecin anesthésiste-réanimateur*)



Philippe DE CHAZOURNES (*médecin généraliste et néphrologue*)



Emmanuelle DARLES (*enseignante chercheuse*)

2 CONTENU POUVANT AIDER

- Importance de l'immunité croisée naturelle dans cette crise où les restrictions imposées et le vaccin n'ont servi à rien.
- Les médias mainstream aux USA commencent à reconnaître les mensonges éhontés de Fauci.

3 RÉSUMÉ

Marc GIRARDOT, membre de l'association Panda qui a une vision scientifique de la crise du Covid, nous montre que l'immunité croisée n'aurait pas dû être négligée et que les mesures prises n'ont fait qu'aggraver la situation. Par des exemples concrets (militaires du Charles de Gaulle), il montre l'importance de l'immunité croisée.

Jean-Dominique MICHEL, en s'appuyant sur l'article de Newsweek paru le 1er novembre, était la thèse que les mesures prises n'étaient en rien sanitaires.

4 REPÉRAGES D'ARGUMENTAIRES À RETENIR

4.1 Introduction par Hélène Banoun



Nous ne sommes pas dans une phase de forte épidémie actuellement. Les hospitalisations représentent au maximum 10 % de ce que l'on a eu au maximum des crises. Le Canada recule la mise en place de l'obligation vaccinale des soignants.

4.2 Intervention de Marc Girardot



[-9min50s](#) - *Consultant, formé à la méthode scientifique, il a travaillé dans la Biotech pour un vaccin ADN contre le cancer. Membre de l'association PANDA (vision scientifique sur le Covid). Ses principes directeurs : douter de tout, y compris de la science.*

Guide de l'immunité croisée à travers les incohérences :

- 1- La rapidité. Le Covid court vite mais tue peu.
- 2- Les asymptomatiques que l'on a mis de côté : en fait, ils sont immunisés.
- 3- Variabilité des asymptomatiques : la dose est un facteur clé de la gravité.
- 4- Pas de cohérence entre la densité et la létalité : la densité détermine l'incidence et l'incidence détermine l'immunité croisée.
- 5- Tout le monde est immunisé, (tout le monde a eu un rhume) il faut une immunité stérilisante.

- [16min45s](#) - Méthode indiquant un faible IFR (Infection Fatality Rate) au printemps 2020. Le Pr Ioannidis a confirmé une moyenne mondiale de 0,15 % (variation entre 0,05 et 0,2).

- [18min50s](#) - L'immunité croisée est réelle, même à travers le monde : on était donc tous immunisés.

- [19min25s](#) - Avant le vaccin, les pays et villes à forte densité de population semblaient protégés.

- [20min46s](#) - L'immunité réactive joue de deux façons : super immunité (muqueuse) et longévité (circulante). L'immunité réactive est quasiment à vie. L'immunité muqueuse dure deux ans : la durée des épidémies. À 20 ans, tout le monde est immunisé. Après 80 ans, il y a l'immunosénescence, donc les personnes âgées ne sont plus protégées.

- [22min36s](#) - Tout le monde a une immunité longue mais seulement l'immunité muqueuse (20 % des gens) fournit une immunité de stérilisation.

- [24min22s](#) - Un inoculum élevé ou répété peut briser la barrière de l'immunité croisée.

-[25min29s](#) - On doit regarder l'infection comme une conquête de virus qui voient votre corps comme un champ plus ou moins défendu par le système immunitaire. La dose va être un facteur critique.

- [26min30s](#) - Les différentes populations ne sont pas égales face à la maladie. Les enfants ont peu de récepteurs ACE2 et ont un bon système immunitaire inné. Donc, ils produisent moins de virus. Quand on est infecté par un enfant, on est asymptomatique.

L'immunité muqueuse doit être la solution pour le vaccin à l'avenir. Les immunodéprimés (âgés, obèses ou malades) vont avoir jusqu'à 14 jours de retard sur leur réponse et produisent jusqu'à 99,9 % de tous les virions d'un pays.

On aurait pu les protéger en leur donnant des bloqueurs d'ACE2 (hydroxychloroquine ou ivermectine) et les « transformer » en enfant.

-[30min06s](#) - Un covid sévère, c'est quatre facteurs : 1/ doses élevées, 2/ terrain fertile (obèse), 3/ dans les poumons le virus se propage de cellule à cellule, 4/ la réponse est tardive.

-[32min](#) - Un vaccin intramusculaire n'avait donc aucune chance d'être efficace. Car on ne s'infecte pas dans le muscle. Donc, on ne peut pas créer d'immunité muqueuse.

Réactions :

- **Hélène BANOUN** : Elle n'est pas trop d'accord avec les « virus dans l'air », elle pense plus à la contamination oro-fécale.

- **Marc GIRARDOT** : On devrait filtrer l'air des maisons de retraite en permanence. Les enfants jouent un rôle sociétal important de « vaccin naturel ».

- **Olivier SOULIER** : Le gouvernement a tout faux ! La bonne solution aurait été de donner des FFP2 aux personnes âgées.

4.3 Intervention de Jean-Dominique MICHEL



« Comment Fauci a trompé l'Amérique et Véran la France, Berset la Suisse, Van Ranst la Belgique, Arruda le Québec, etc. »

-[52min](#) - Un article est sorti dans la presse mainstream américaine, Newsweek par Martin Kulldorff et Jay Bhattacharya. Ayant respectivement un h-index (indiquant la quantité et qualité des publications des gens) de 79 et 57 (20 estimé comme bon, 40, remarquable et 60 exceptionnel).

Ils démontrent que la politique prise est contraire à l'éthique et aux connaissances :

- Déni incompréhensible de l'immunité naturelle.

-[59min](#) - Défaut de protection des personnes âgées, soutenu par l'OMS en disant que c'était contraire à l'éthique (<https://www.who.int/news-room/q-a-detail/herd-immunity-lockdowns-and-covid-19>)

-[1h01](#)- [Campagne de vaccination expérimentale généralisée absurde](#). Il y a plus de risques avec la vaccination qu'avec la maladie. L'injection aux personnes déjà immunisées est ridicule.

-[1h05](#)- Fermeture inutile des écoles. Un risque pour les enseignants inférieur à la moyenne des autres professions. Traumatisme et destruction de millions de vies.

- Les masques : Plus un impact psycho-traumatique mais aucune efficacité.

-[1h06](#)- La recherche des contacts est un gaspillage des ressources financières de santé publique.

- Des dommages collatéraux désastreux (détection et traitement des cancers, des maladies cardiovasculaires, santé mentale...) basés sur l'indice QALY. C'est une politique inacceptable, destructrice, scientifiquement indéfendable.

- [1h09](#)- Propagande médiatique, calomnies, censure et peur des représailles...

On sait que Fauci et Zuckerberg sont très amis...! Entente entre les deux pour surveiller <https://thefederalist.com/>

- [1h12](#)- Fauci se défend devant le Congrès et le Sénat et, aux USA, c'est criminel de mentir ! Il nie que les organismes de recherches qu'il finance ont travaillé sur les gains de fonction des coronavirus... NIH (National Institutes of Health) a admis que les financements ont existé...

- [1h14](#)- Fauci a financé des études (100 millions de dollars) sur les animaux. Ce sont de véritables tortures et on se demande si ça n'a pas un lien avec ce que l'on est en train de vivre.

- [1h17](#)- En octobre, 77 % des hospitalisés étaient vaccinés en Écosse. 88 % des personnes décédées du Covid étaient vaccinées.

- [1h19](#)- Aux USA, feu vert pour les vaccinations des 5 -11 ans. Un membre du comité consultatif de la FDA a déclaré : "Nous n'apprendrons jamais à quel point le vaccin est sûr sur les enfants à moins que nous ne commençons à l'administrer et c'est comme ça que cela se passe."

- [1h20](#)- L'association Bon-Sens va déposer une plainte pénale pour génocide, association de malfaiteurs, complicité de crimes...

- [1h22](#)- Chaque personne qui, quels que soient son titre et sa fonction, participe à cette violation des droits humains fondamentaux, doit comprendre qu'elle sera appelée à répondre de ses actes. À Nuremberg, le tribunal conclut qu'un soutien médiatique à des crimes de guerre constituait lui-même un crime.

4.4 Echanges Finaux



Hélène BANOUN : La FDA a reconnu qu'il y a plus de risques de myocardites chez les enfants avec le vaccin.

Louis FOUCHÉ : Tout ce que dit Jean-Dominique Michel représente un réveil, un électrochoc, comme un porteur d'espoir... Ouvrage de référence : René Girard - *La violence et le sacré*

Vincent PAVAN : La perversion de la langue atteint maintenant la science. On a reconnu l'erreur de méthode de calcul dans les 80% des hospitalisés qui auraient été non vaccinés !

Marc GIRARDOT : Aux USA, il y aurait 200 à 300 000 morts liés au vaccin.

Olivier SOULIER : Quel point commun y a-t-il entre les dentistes et les journalistes ? Ils sont tous les deux menteurs comme des arracheurs de dents et ils sont aussi spécialistes des Amalgames.

Jean-Dominique MICHEL : Chacun doit prendre ses responsabilités.

Louis FOUCHÉ : Qu'est-ce que je peux faire ? Dire et propager le réel, tenir le droit, être patient et déterminé.

[1h47min](#) - Petite vidéo surprise de Philippe DE CHAZOURNES.

Marc GIRARDOT : La science ne suffit pas, donc nous prenons un tournant un peu politique avec Panda. La réalité rattrape la fiction.

Louis FOUCHÉ : La mise en résonance des récits est plus puissante que chaque récit pris individuellement. L'article sur Fauci montre que les verrous sont en train de sauter. Les pervers narcissiques regardent brûler leur royaume. En chinois, crise, c'est l'opportunité.

[1h59](#) - **Jean-Dominique MICHEL** : On ne reviendra jamais au monde d'avant mais le futur a deux branches : ou tout est contrôlé ou on crée un monde mieux que ce qu'on a connu depuis aujourd'hui.